
¿Se está recuperando la lengua de los navarros?

Sin duda alguna. Y hay un dato irrefutable, los euskaldunes cada vez son más y más
jóvenes. Lo cual indica que el euskara no se está muriendo sino todo lo contrario. Eso se
lo debemos a la ingente tarea desarrollada por miles de euskaltzales durante las últimas
décadas. Gracias a ello hemos dado pasos históricos como el mencionado.

Para poder hablar de recuperación tendríamos que hablar de: que los euskaldunes tienen
reconocido  el  derecho  a  usarlo  ante  la  Administración;  de  que  existe  una  política
eficiente para que todas las nuevas generaciones puedan tener acceso a su aprendizaje;
de que se promociona su uso en ámbitos estratégicos como los medios de comunicación.
Pero las cosas no van por ahí.

Hablar  de  recuperación  también  significa  dar  un  giro  de  180º  en  las  constumbres
sociales. De esta manera, dominar el euskara ha de significar para el euskaldun hacer un
uso pleno en su vida cotidiana. Quien no lo conozca tiene que sentir un deber personal
ineludible de aprenderlo

Todavía  son  muchos  e  importantes  los  pasos  que  hemos  de  dar  para  encauzar  la
recuperación  del  euskara  como  la  lengua  de  los  vascos.  Trabajando  con  la
determinación  que  nos  ha  caracterizado  los  últimos  años  y  buscando  el  apoyo  de
quienes a pesar de desconocerlo le desean lo mejor al euskara, estaremos en buenas
condiciones para pelear por lo nuestro. Pero sin flojear, que todavía no hemos hecho
más que empezar el camino de la recuperación.
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